

**EDITA**

**COORDINAN Y DIRIGEN**

Jesús Ruiz Bueno  
Virginia Valera Picazo

**REDACCION**

Marian Armero Escribano  
Enrique Bonal Lara  
Jose M<sup>o</sup> Castillo Gallego  
Tere Cuartero Escribano  
Juan Antonio Haro Gómez  
Santiago Olmo Monteagudo  
Miguel Panadero Denia  
Juan Antonio Picazo Sánchez  
Inés Moya Romero.

**María Teresa López Moya.**

Ayuntamiento	480002
Ayuntamiento (Municipales)	480030
Grupo Escolar	480092
Cuartel Guardia Civil	480027
<b>MEDICOS</b>	
D. Pedro Juan Iznola Sánchez	480153
D. Eduardo Picazo Moreno	480410
<b>FARMACIAS</b>	
D. Mateo Córdoba Martínez	480024
D. Florencio Ruiz Valero	480098
<b>COMADRONA</b>	
Isabel Mallo Verde	480286
<b>TAXIS</b>	
D. Angel Valera Sánchez	480165
D. Juan Luciano López Picazo	480078
D. Antonio González Picazo	480011
D. Inocente Picazo Jiménez	480258
D. Juan Antonio López Simarro	480785
<b>Ordinario</b>	
D. Tomás Rubio Donate	480020
<b>OTROS</b>	
Conductor ambulancia	480162
Cura párroco	480046
Cámara Agraria	480013
Juzgado de Paz	480005
<b>PRACTICANTE</b>	
D. Rafael Echevarría Rico	

**Editorial**

**CONCENTRAR ES PROGRESAR**

Desde estas páginas, queremos hacernos eco de un cierto "revuelo" que se ha organizado alrededor del tema de la Concentración parcelaria y riego de unas 1.500 hectáreas en nuestro término municipal. Este intento de mejorar la viabilidad de las pequeñas explotaciones agrarias, comenzó hace ya mucho tiempo (Marzo de 1984) cuando un grupo de propietarios consideraron que la puesta en regadío de tierras de secano, podría proporcionar altos beneficios a medio plazo, tanto para ellos como para el municipio en general. Al observar la distribución de la propiedad (minifundismo generalizado) se pudo comprobar que la única solución era la concentración parcelaria que hiciese menos costoso las instalaciones de riego.

De esta forma, una mayoría de dueños de terrenos, solicitaron a la Administración la concentración parcelaria y las ayudas pertinentes para la transformación en regadío. Posteriormente, se amplió la zona sobre la cual se actuaría hasta las actuales 1.500 hectáreas con el consentimiento (firmado) de una amplia mayoría de agricultores. El gobierno autonómico y central, observando el interés de los vecinos de Tarazona decidió autorizar y declarar de urgente ejecución la concentración parcelaria, en vista que la mayoría de los propietarios estaban de acuerdo con dicho proceso. A partir del momento que se publica en los boletines oficiales di-

cho acuerdo, la concentración parcelaria es obligatoria para todos los interesados.

Otra cosa es el regadío. Desde el año 1.984, se han ido inscribiendo agricultores que tenían terrenos en el perímetro a concentrar en la provisional Sociedad Agraria de Transformación SORETA, que reúne a los futuros regantes de forma totalmente voluntaria. Y es más, el agricultor que no desee utilizar las instalaciones de regadío que están en proyecto, tiene toda la libertad del mundo para no "apuntarse".

Pues bien señores, después de todo este tiempo transcurrido y de múltiples asambleas generales, resulta que un número aún sin determinar de agricultores (¡no serán muchos!) se oponen a la concentración y al riego. Señores, un poco de seriedad, que ya se han invertido muchos millones en los pozos, y hay más agua de la que se puede utilizar.

Sin entrar en los pormenores de la argumentación contraria al cambio que se va a producir, tarde o temprano, en una parte de la agricultura tradicional en nuestro municipio, queremos dar nuestro apoyo más decidido tanto a la Administración (que está llevando a cabo los trabajos de transformación), como a todos los agricultores que con espíritu progresista han apostado por la única solución positiva a una agricultura de secano que en nuestras latitudes tiene muy poco futuro, por no decir ninguno, como se ha podido demostrar en otras regiones de España.

**CARTAS Y COLABORACIONES**

**UN POCO DE TODO**

Pongo este título a mi carta, porque de un poco de todo voy a hablaros.

Como ves Virginia tras mucho insistir ya me he decidido a escribir, porque esta muchacha cada vez que nos veíamos y empezábamos a cascar, cosa que no le cuesta demasiado, me ponía "verde", por no escribir al periódico. Pero quizás haya sido el no estar en el pueblo y al ir a leer el Valdemembra he sentido mucha nostalgia y sobre todo ahora que llega nuestro esperado Carnaval.

Estoy viviendo muchas experiencias nuevas para mi, con una gente que en la mayoría del resto del territorio nacional la hemos tenido y todavía la tenemos muy criticada, pues en seguida los clasificamos de tacaños, independentistas, ariscos, etc..., cosa que a mi todavía no me los han demostrado, si, hablo de los catalanes, gente que a mi modo de ver son respetuosos, simpáticos y ante todo muy educados lo que hace que tu también lo seas, aunque he de decir que yo antes también los clasificaba como antes he dicho,

sería bueno añadir eso de que mucha gente tenemos la costumbre de juzgar a personas o a determinados hechos sin tener mero conocimiento de como son o como han sucedido, algo que se podría aplicar a cierta gentecilla del pueblo que estarían mejor con la boca cerrada y metida en los asuntos que les afectan y lo malo de todo esto es que se trata de algo que parece ser hereditario y contagioso.

También me gustaría dirigirme a todad aquellas personas que están afectadas por la enfermedad del Parkinson y a sus fami-

liares, pues trabajo en una Asociación de enfermos de Parkinson a la cual pueden dirigirse para cualquier información;

PARKINSON ESPAÑA  
C/ Valencia nº 304 entresuelo  
tel: (93) 2157093  
08009- BARCELONA

Esperando vuestras consultas me despido de todos vosotros, ¿cómo va la resaca de este año? creo que ya se irá pasando.

Un saludo hasta pronto.

ANA PICAZO PICAZO

**JUAN JOSE MORENO**

Calefacción central. Fontanería.  
(Autorizado AB-10. - Autorizado 182)

**La técnica europea  
al servicio  
del confort**

Fátima, 3 - Teléfono 48 07 69 - Tarazona

*MARPE Estilo*

**OPTICA**

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18

**fotos  
JUAN ANTONIO**

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha